

NATHALIE DEVANTAY.

**une humoriste pétillante,
généreuse,**

**pleine d'énergie
& attachante !**



FAISONS CONNAISSANCE

Date de naissance : 24.02.1981

Etat civil : attends Georges

Taille : comme Madonna

Poids : pas comme Madonna

Yeux : bleus. Les deux

Cheveux : bruns (tricheuse)

Nationalité : vaudoise (et aussi suisse)

J'AIME...

Mes enfants, faire rire,
les chats, bien manger,
bien boire, les gens, la vie.

J'AIME PAS ...

Les araignées, parler de moi,
les pèse-personnes, le vent
la mort.

MA VIE, MON ŒUVRE



PRIX

2008

Lauréate du concours jeunes talents
au Montreux Festival du rire

2014

Grand prix & Prix du public
au Festival International
de la Villedieu du Temple (F)

2015

Prix de la Presse
& Prix du public
au Festival du rire de Rochefort (B)

CV

1

Passion depuis petite (encore plus petite) :
la scène. Cours de théâtre au TPEL puis
chez Diggelman, écriture, jeu et mise en
scène de pièces de théâtre ou revues.

et sinon, ton vrai métier ?

CFC dans le domaine des voyages, puis
spécialisée RH (Certificat & Brevet fédéral
de Spécialiste RH)

2016...Nouveau spectacle !

Lauréate d'une bourse de la SSA pour la
création d'un spectacle d'humour

SEULE EN SCÈNE

1995

représentations de mon premier one
woman show. Morgessous-rire, Maxi-Rires,
Bilboquet, Renens, Grenette, Hameau
z'art, Das Zelt, Lido Comedy Club, etc...
Ainsi que de nombreuses soirées privées.

3

hommes qui m'entourent :
Alain Boon, Directeur artistique
Piper, mon régisseur
Noël Antonini, mise en scène

23 sept. 2016

Création du nouveau spectacle.
lisez juste ci-dessous...



NOUVEAU SPECTACLE

**Après le succès de mon spectacle « Le Syndrome de Cendrillon»,
une nouvelle aventure commence !**

Je suis impatiente de vous faire découvrir mes nouveaux textes et des nouveaux
personnages. Vous voulez être informés des nouveautés en premier et ne rien
louper ? Inscrivez-vous à ma Newsletter sur mon tout nouveau site Internet
www.nathaliedevantay.ch

La création aura lieu à Vuarrens le 23 septembre 2016. Puis, entre autres :
**La Grenette à Vevey, le Bilboquet à Fribourg, Hameau z'art à
Payerne et les Baladins à Savièse.**

Alors, à très bientôt !

Contactez-moi...

Production :

Alain Boon, aboon@bluewin.ch

Contact artiste :

ndevantay@hotmail.com

Suivez-moi...

Site Internet :

www.nathaliedevantay.ch

Page Facebook :

[facebook/nathaliedevantay](https://www.facebook.com/nathaliedevantay)

ALORS, ÇA VA PARLER DE QUOI ?

Elle va tout balancer. En commençant par son pèse-personne. Mais en dévoilant un peu d'elle-même, Nathalie Devantay parle surtout de nos vies, de notre quotidien, pour en sortir tout ce qu'il a de comique.

Elle vous emmènera, entre autres, assister à une soirée de parents d'élèves, transpirer au fitness, vous détendre au SPA, suivre un parcours du combattant chez Ikea, découvrir les émois des premiers rendez-vous.

Des tranches de vie savoureuses et pétillantes, empreintes d'une forte dose d'auto-dérision, racontées par une comédienne sincère et généreuse et où l'émotion s'invite parfois au détour d'un sourire.



MIGROS
pour-cent culturel



LOTTERIE ROMANDE
www.entraide.ch

ERNST GÖHNER STIFTUNG

RAIFFEISEN



Arrêt sur invité: Nathalie Devantay

La Lausannoise est de nouveau sur les planches à l'occasion de son deuxième spectacle intitulé «Nathalie Devantay vous dévoile tout». Maman et spécialiste RH d'une grande entreprise romande, l'humoriste trouve encore le temps de concrétiser sa passion avec talent. Elle se dévoile en partie dans ces lignes, mais pour le reste, il faudra aller la voir sur scène!

La politique: n'avez-vous jamais été tentée?

Je m'y suis toujours intéressée, depuis très jeune. À l'adolescence je suivais avec passion les campagnes électorales françaises. Evidemment, il y a tellement de similitudes entre faire de la politique et jouer la comédie... Cependant, le côté calculateur de la vie politique ne me conviendrait pas. Et puis, je préfère la scène et surtout faire rire!

Comment conciliez-vous votre vie d'humoriste, de maman et votre travail?

Je reconnais que si je pouvais laisser tomber la partie travail, je le ferais volontiers. Toutefois, avoir ces deux professions en parallèle me permet de garder un certain équilibre et le pied dans la réalité. Ces deux activités se nourrissent l'une de l'autre. En étant organisé, même si c'est pas toujours facile de concilier responsabilités professionnelles et carrière artistique, on trouve toujours le temps pour sa passion. Heureusement, je suis une hyperactive! Notons que mon plus beau rôle est celui de Maman.

Quels sont vos ingrédients pour concocter un nouveau one-woman-show?

J'ai toujours de nombreuses idées en tête: le défi étant d'arriver à les mettre en mots et en scène de manière simple et efficace, mon metteur en scène est pour cela indispensable. Sinon j'aurais trois heures de spectacle! Je croque des petits et grands événements de la vie, dans lesquels le public a beaucoup de plaisir à se retrouver. Je pense surtout que je suis sincère et généreuse et que cela se voit sur scène, enfin j'espère.

Quel autre spectacle immanquable nous recommanderiez-vous?

Il y en a tellement, la scène culturelle suisse romande est riche. Allez voir nos artistes suisses, on a de grands humoristes dans des genres très différents. Que je trouve souvent bien meilleurs que certains de nos voisins.

Cinq dates qui vous ont marquées?

Les naissances de mes enfants sont les deux dates les plus importantes. Sinon, malheureusement, je n'ai aucune mémoire des dates! Sans les rappels de mon agenda, j'oublierais les anniversaires de tout le monde. Et j'aime à me dire que les plus beaux événements sont ceux à venir.

Votre film culte et votre chanson préférée?

Love actually, pour mon côté romantique et les acteurs qui y jouent. Côté chanson c'est plus difficile, je prête surtout attention aux paroles et à l'histoire qu'elles racontent. Puisque j'adore le rock, je vais répondre *Bohemian Rhapsody* de Queen à égalité avec *November Rain* de Guns N'Roses.

Votre livre du moment?

Je dévore actuellement la saga des romans de Camilla Läckberg. J'aime bien les ambiances un peu noires, et ces enquêtes policières dans le Nord sont parfaites pour retrouver cette atmosphère.

Un plat à ne manquer sous aucun prétexte?

Un seul? Impossible! Vous posez cette question à une gourmande qui adore bien manger et les bonnes tables. Alors pour coller au froid qu'il a fait fin janvier

pendant la semaine de bise, je dirais une bonne raclette au feu de bois à déguster dans un petit caveau et arrosée d'un bon vin valaisan.

Que nous dévoilez-vous exactement dans votre nouveau spectacle?

XXXX. ■

Prochains spectacles:
29 et 30 mars, 1^{er} avril au Théâtre Boulimie à Lausanne, 29 avril à Poliez-Pittet et 21 juin au festival Morges-sous-rire! Infos complètes sur www.nathaliedevantay.ch

Propos recueillis par Chloé Wiss,
Rédaction *Point CommUNE!*



Photo: STEMUTZ.COM